



## LETTRE OUVERTE

Le lundi 21 novembre, 2016

Chère Yasmine,

L'APUO a pris connaissance des messages d'intimidation racistes, xénophobes, islamophobes et sexistes dont vous faites l'objet suite à la publication d'un reportage dans la Rotonde concernant la culture du viol à l'Université d'Ottawa. Nous en sommes indignés et nous tenons à vous témoigner notre reconnaissance et notre soutien en ces moments éprouvants.

Votre reportage était solide, bien documenté et portait sur un enjeu crucial qui devrait préoccuper tous les membres de la communauté universitaire. À titre de journaliste, vous avez le devoir de couvrir de tels sujets d'intérêt public – aussi contentieux soient-ils – et le droit de le faire sans être victime d'intimidation et de harcèlement. La culture du viol est un problème très préoccupant sur les campus universitaires nord-américains et nous sommes en droit de nous attendre à ce que l'administration de l'Université d'Ottawa prenne ses responsabilités face à ce problème. C'est pourquoi nous appuyons avec force votre demande pour la tenue d'une enquête.

La situation que vous vivez est absolument inacceptable. Sachez que nous vous sommes reconnaissant.e.s pour le travail que vous faites et que nous vous appuyons dans vos démarches pour obtenir justice.

Solidairement,

Jennifer Dekker,  
Présidente, APUO